

## Party in der Werkstatt der Lebenshilfe

### [Zwei Live-Bands unterhalten die Besucher am 20. Juli](#)

**Sinzheim (red)** - Nach dem großen Ansturm und der positiven Resonanz auf die After-Work-Party der Werkstatt der Lebenshilfe (WDL) im vergangenen Jahr wurde beschlossen, auch in diesem Jahr wieder eine After-Work-Party zu veranstalten. Sie findet in etwas veränderter Version am Freitag, 20. Juli, ab 18 Uhr statt.

Insgesamt wird alles kulinarisch breiter und besser aufgestellt sein, heißt es in einer Mitteilung des Veranstalters. Da im vergangenen Jahr nicht abschätzbar war, ob 200 oder 1000 Gäste kommen, waren die Gastronomie-Anbieter etwas überrascht von der großen Besucherzahl. Darauf ist die WDL in diesem Jahr besser vorbereitet.

Erfreulicherweise konnte die Lebenshilfe den SV Sinzheim für einen Steak- und Wurst-Grillstand gewinnen und für Flammkuchen den Feurio Vimbi. Daneben gibt es noch frische Salate und belegte Brötchen sowie Laugenteile, damit für jeden Geschmack und Hunger etwas dabei ist, heißt es weiter. Falls es wieder so heiß sein sollte, dürfen sich die Gäste auf selbst gemachtes Eis aus Kartung freuen. Zudem gibt es auch wieder kühle Getränke an der Sekt- und Weinbar und am Bierstand sowie erfrischende Cocktails in der Chillout-Lounge.

Auf der Bühne gibt es neben der Werkstatt-Zumba-Tanzgruppe zwei Live-Bands. Die Desirée-Lobé-Band kennt man schon vom vergangenen Jahr. Da die Besucher so begeistert waren, wurde sie erneut verpflichtet. Der Name der zweiten Band "Blind Foundation" kommt nicht von ungefähr: Zwei der vier Musiker sind blind - hier wird Inklusion "gelebt", heißt es in der Mitteilung der Lebenshilfe weiter. Und die Gäste können gespannt sein auf ein vielseitiges Programm aus Pop-, Rock-, Blues-, Funk- und Soulhits.

